

Aachen

## Per App informiert

**[03.04.2012] In Aachen haben iPhone-Nutzer jetzt die Möglichkeit, Informationen auch unterwegs abzurufen – egal, ob es sich um Sehenswürdigkeiten oder Dienstleistungen der Stadtverwaltung handelt. Auch Schadensmeldungen können via Smartphone abgesetzt werden.**

Eine iPhone-App haben die Stadt Aachen, der Verein aachen tourist service und der Dienstleister regio iT entwickelt. Der offizielle Aachen-Guide beinhaltet Informationen zu Veranstaltungen, Museen und Sehenswürdigkeiten. Über die so genannte Bürgermeldung können der Stadtverwaltung von unterwegs aus wilder Müll, Schlaglöcher oder andere Gefährdungen und Schäden mitgeteilt werden. Nach Angaben der Stadt Aachen stehen im Bereich Stadtverwaltung Informationen zu Dienstleistungen, die Adressen der Ämter und Fachbereiche sowie die Kontaktdaten der Ansprechpartner zur Verfügung. Die offiziellen Pressemitteilungen können mit der Aachen-App ebenfalls aufgerufen werden. Ansprechpartner und Institutionen aus den Bereichen Wirtschaftsförderung und Wissenschaft runden das Angebot ab. Nutzt der Anwender eine Kategorie, für die georeferenzierte Daten hinterlegt wurden, wird ihm eine Karte angezeigt. Außerdem bietet die Anwendung laut regio iT die Möglichkeit, Rundgänge entlang einer Auswahl kategorisierter Routen zu planen. Die Aachen-App sei so konzipiert, dass Inhalte nur einmal an zentraler Stelle erfasst werden müssen. Die Pflege der Website und die Pflege der App könnten somit in einem einzigen Schritt erfolgen.

(rt)

Die Aachen-App im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Aachen, App, Social Media